

# Le dernier conseil du maire

Le conseil municipal de Saint-Martin-de-Bernegoue s'est réuni sous la présidence du maire, Jean-Martial Fredon, dont c'était la dernière séance après 31 années consacrées à l'engagement municipal.

> **Taux d'imposition.** En 2020, le conseil ne vote pas de taux d'imposition pour la taxe d'habitation, mais la commune percevra le même montant que celui perçu en 2019. C'est dorénavant la taxe foncière sur le bâti qui sert de référence pour l'ensemble des trois taxes locales. Les bases d'imposition sont revalorisées de 0,9 % pour l'année 2020 par les services fiscaux.

**Foyer rural.** Les travaux arrivent à leur fin et la salle sera fermée les 27 et 28 février. Les



Un souvenir tricolore a été offert à Jean-Martial Fredon ses 31 ans de mandats.

lampes des projecteurs ont été par ailleurs remplacées par des leds. Le conseil décide aussi

pour l'ancienne cantine de l'achat d'un four à micro-ondes demandé par le club des anciens.

**Secrétariat.** Un nouveau logiciel de gestion est acquis avec stockage des données sur le cloud, tout en conservant une sauvegarde locale.

**Recensement.** La population de la commune s'élève à 802 habitants, auxquels s'ajoutent une trentaine de comptés à part concernant notamment les étudiants. La commune se distingue par un taux de retour internet plus élevé que la moyenne nationale et s'avère être la seule dont tous les logements ont été recensés. Les agents recenseurs ont souligné la qualité de l'accueil qu'ils ont reçu dans la commune.

**Intercommunalité.** Le mon-

tant des attributions de compensation émanant de l'agglomération du niortais s'élève pour 2020 à 99.000 €. Mais en attendant des calculs à finaliser, les reversements au syndicat Plaine de Courance, et l'incidence de la contribution au SDIS, la commune percevra 7.200 € par mois jusqu'au mois de mai.

**Citystade.** Le maire a reçu un courrier d'un jeune de la commune, âgé de 12 ans, pour la pose de filets dans les buts de football du citystade. Le conseil décide l'achat de filets à mailles métalliques pour une meilleure pérennité dans le temps.

Le conseil s'achève par un temps convivial avec la présence d'anciens conseillers et employés communaux.